

ABSTRAK

Syifa Tsamrotul Faizah : Pengaruh Piutang *Murabahah* dan Piutang *Qardh* terhadap Total Aset pada PT. Bank BRI Syariah Tbk. Tahun 2016-2019

Murabahah merupakan instrumen yang sangat dominan bila dibandingkan dengan instrumen lainnya di lembaga keuangan syariah. Piutang *murabahah* di bank syariah merupakan produk yang dapat mendatangkan keuntungan dalam bentuk margin keuntungan piutang *murabahah* adalah penyaluran dana yang diberikan oleh lembaga keuangan syariah menggunakan akad jual beli dengan menyatakan harga perolehan dan keuntungan yang disepakati kedua belah pihak. Selain akad *murabahah*, bank syariah juga memiliki produk prinsip akad pinjam meminjam yang biasanya disebut dengan *qardh*. *Qardh* digunakan sebagai akad berbasis pada tolong menolong. Maka pembiayaan *murabahah* dan *qardh* termasuk dalam piutang bank meskipun keuntungan keduanya belum diterima oleh bank syariah tetapi dapat mempengaruhi tingkat total aset bank syariah yang akan dimiliki. Dalam penelitian ini PT. Bank BRI Syariah Tbk. Menjadi objek penelitian.

Rumusan masalah dan tujuan dalam penelitian ini (1) Seberapa besar pengaruh parsial piutang *murabahah* terhadap total aset di PT. Bank BRI Syariah Tbk. Periode 2016-2019? (2) Seberapa besar pengaruh parsial piutang *qardh* terhadap total aset pada PT. Bank BRI Syariah Tbk. Periode 2016-2019? (3) Seberapa besar pengaruh simultan piutang *murabahah* dan piutang *qardh* terhadap total aset pada PT. Bank BRI Syariah Tbk. Periode 2016-2019?

Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan triwulan PT. Bank BRI Syariah Tbk. Periode 2016-2019. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah uji deskriptif, uji asumsi klasik, uji regresi sederhana dan berganda, analisis uji korelasi, analisis uji koefisien determinasi serta analisis uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) secara parsial piutang *murabahah* berpengaruh positif signifikan terhadap total aset dengan uji t $5,054 > 2,145$. (2) piutang *qardh* berpengaruh positif signifikan terhadap total aset dengan uji t $2,266 > 2,145$. (3) secara simultan piutang *murabahah* dan piutang *qardh* secara bersama-sama berpengaruh positif signifikan terhadap total aset dengan nilai F $15,982 > 3,81$.

Kata kunci : Piutang *Murabahah*, Piutang *Qardh*, dan Total Aset